

## **APEM celebra su primera Asamblea Ordinaria y se integra en FEPEVAL como entidad número 65**

Massanassa, 25 de julio de 2025. La Asociación Empresarial de Massanassa (APEM) ha celebrado su **primera Asamblea General Ordinaria**, un hito que marca el inicio de su andadura como entidad representativa de un área que concentra más de **350 empresas en un millón de metros cuadrados**.

Durante la sesión, celebrada el pasado viernes, se aprobó la **adhesión de APEM a FEPEVAL**, con lo que pasa a formar parte de una red que agrupa ya 65 entidades gestoras de áreas empresariales en la Comunitat Valenciana.

La constitución de APEM ha sido posible gracias al impulso colaborativo generado tras los efectos de la DANA, y al canal de apoyo promovido por FEPEVAL para las empresas de Massanassa. Esta dinámica de trabajo conjunto ha sido determinante para la creación de la nueva asociación.

Desde FEPEVAL se ha destacado el papel clave que jugará APEM en la dinamización y mejora de los servicios del área empresarial de Massanassa. Asimismo, se ha dado la bienvenida a su presidente, **Luis Rodríguez**, y a su gerente, **Itziar Seguí**.

*“Estamos convencidos de que APEM será una herramienta útil y transformadora para el desarrollo económico del municipio”* ha señalado Diego Romá, presidente ejecutivo de FEPEVAL.

Con esta incorporación FEPEVAL continúa fortaleciendo su representatividad como interlocutor del tejido empresarial de las áreas industriales ante las administraciones públicas